

Diputación

Guadalajara dará asistencia jurídica a los municipios más pequeños

ABC GUADALAJARA

La Diputación Provincial de Guadalajara y el Colegio de Abogados guadalajareño suscribieron ayer un convenio de colaboración, que permitirá prestar asistencia jurídica a los ayuntamiento de los municipios de menor tamaño de la provincia.

El convenio, que firmaron el presidente de la Diputación Provincial, José Manuel Latre, y el decano del Colegio de Abogados de Guadalajara, Emilio Vega, tiene como finalidad propiciar la asistencia jurídica de los ayuntamientos con menos recursos para hacer frente a la defensa en los juicios. La Diputación de Guadalajara, quiere ayudar a los pueblos que no cuentan con letrados propios para que cuenten con uno.